



La consejera de Economía, Empleo y Hacienda, Engracia Hidalgo, inaugura las Jornadas, que se celebran en la Real Casa de Correos

## La Comunidad alberga por primera vez las 'Jornadas de Estadística de las Comunidades Autónomas'

- Los expertos presentarán durante dos días un total de 43 ponencias distribuidas en ocho sesiones de trabajo
- El Instituto de Estadística de la Comunidad va a trabajar en impulsar la difusión estadística a través de dispositivos móviles

**22 de septiembre de 2016.**- La consejera de Economía, Empleo y Hacienda, Engracia Hidalgo, ha inaugurado hoy las XIX Jornadas de Estadística de las Comunidades Autónomas (JECAS), que se celebran por primera vez en la Comunidad de Madrid, en las que expertos de la estadística oficial de todo el país exponen y comparten aspectos relacionados con su trabajo.

En su intervención, Hidalgo ha destacado el papel clave de esta ciencia y el trabajo de los asistentes para "conseguir las mejores estadísticas", así como la importancia de la estadística "para poder tomar decisiones en base a sus resultados". "Para los ciudadanos, y especialmente para los políticos, disponer de información veraz, fiable, comparable y cercana en el tiempo es fundamental", añadió.

### UNA HERRAMIENTA ÚTIL PARA LAS POLÍTICAS PÚBLICAS

Durante los dos días en los que se prolonga el encuentro se van a desarrollar un total de 43 ponencias repartidas en ocho sesiones de trabajo, relacionadas con los métodos y procesos estadísticos, la población, las políticas públicas, la difusión de la información y las estadísticas económicas o sociales, entre otras materias.

La consejera ha destacado que, desde los órganos estadísticos, "se ejecutan toda una serie de tareas que abarcan desde la realización de los trabajos censales, necesarios para crear y mantener actualizados los marcos y parámetros básicos de información sobre la población, las viviendas y las actividades económicas, pasando por la elaboración de sistemas integrados de estadísticas demográficas, económicas y sociales, hasta las propuestas normativas sobre conceptos, definiciones, clasificaciones, nomenclaturas y códigos para la clasificación de los datos y la presentación de resultados".



### LA COMUNIDAD CUENTA CON SU PROPIO INSTITUTO DE ESTADÍSTICA

Dada la importancia de la estadística a la hora de impulsar las políticas públicas acordes al interés y a las necesidades de los ciudadanos, la Comunidad de Madrid cuenta con su propio Instituto de Estadística, que promueve, dirige y coordina la actividad estadística pública de la región. Asimismo, Hidalgo ha anunciado que el Instituto va a trabajar en impulsar la difusión de información estadística a través de dispositivos móviles.

Así, y entre otras funciones, sus técnicos se encargan de elaborar sistemas integrados de estadísticas demográficas, económicas y sociales; realizar los trabajos censales necesarios para crear y mantener actualizados los marcos y parámetros básicos de información sobre la población, las viviendas y las actividades económicas; y promover la investigación estadística y la formación y el perfeccionamiento profesional del personal estadístico.